

Eventos presenciales en Lekunberri y Lumbier para profesionales que deseen avanzar en su digitalización.

El Polo IRIS es el *Polo de Innovación de la Innovación Digital de Navarra*, uno de cuyos objetivos es apoyar y acelerar la transformación de las empresas navarra. El Polo, coordinado desde Gobierno de Navarra, agrupa a 37 entidades públicas y privadas líderes en el ámbito de los procesos de transformación digital.

Como ventanilla única de digitalización de Navarra, el Polo IRIS **ofrece orientación, asesoramiento técnico, formación, espacios de ensayo e información sobre ayudas y fuentes de financiación**. El Polo IRIS recoge las consultas de las empresas, las tramita o bien las redirige a las entidades especializadas asociadas.

¿En qué puede ayudarte el POLO IRIS?

Para explicar en detalle cómo puedes beneficiarte de los servicios que ofrece el POLO IRIS, desde Cederna Garalur te **invitamos a participar en las sesiones presenciales que hemos organizado en Lekunberri el 8 de Febrero y en el Lumbier el 13 de Febrero**.

Las charlas serán breves, de 1,5 horas aproximadamente, y nos darán la oportunidad de conocer de primera mano los casos de dos pequeñas empresas de nuestro territorio que han apostado por la digitalización. Su testimonio nos ayudará a conocer cómo están viviendo este proceso y cómo ha influido en el crecimiento de su negocio.

Las charlas se dirigen prioritariamente al tejido profesional de nuestro territorio. Asimismo, están abiertas a cualquier persona interesada en la digitalización que se sienta reflejada y deseé saber cómo superar los retos.

APÚNTATE A NUESTROS EVENTOS:

LEKUNBERRI.

8 Febrero 2024. 15:00H.

Centro de Información Turística del Plazaola.

Casos prácticos invitados:

KUDEA GO.

Floristería Lorea

LUMBIER.

13 Febrero 2024. 16:30H.

Centro Cívico. Plaza del Claustro 10.

Caso práctico invitado:

Los Jabones de Montse.

Granja Escuela de Ultzama.



Inscripciones.



Inscripciones.